

## **Bürgermeister Sieling zu Besuch im Wohnpflegeheim**

Bürgermeister Sieling hat in Begleitung von Ortsamtsleiter Schlüter und einigen Beiratsmitgliedern das Wohnpflegeheim besucht. Im Gespräch mit dem Heimbeirat, der Einrichtungsleitung, der Geschäftsführung und Vorstandsmitgliedern von Conpart konnten die Bedürfnisse der mehrfachscherbehinderten Bewohnerinnen und Bewohner dargestellt werden. Dabei wurden auch der zusätzliche Platzbedarf für junge Menschen mit komplexen Beeinträchtigungen erörtert, die trotz ihrer Volljährigkeit in Einrichtungen der Jugendhilfe leben, weil es an geeigneten Angeboten in Bremen mangelt. Um diesem Bedarf gerecht werden zu können, plant Conpart gemeinsam mit den Angehörigen einen Erweiterungsbau mit 16 Plätzen.

Wir danken Herrn Sieling für das Interesse an unserer Arbeit und den offenen Gesprächen.





•

